
 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

Finalisation de la cession de Conforama à Steinhoff 
 

PPR annonce avoir procédé au transfert des titres de Conforama à Steinhoff International et 

avoir encaissé l’intégralité du montant de la transaction selon les termes annoncés le 9 décembre 

2010.  

 

*** 

 

Closing of the sale of Conforama to Steinhoff 
 

PPR announces that the transfer of Conforama to Steinhoff International is effective and that the 

full payment of the transaction was received under the terms announced on December 9, 2010. 

 



 

A propos de PPR 

 

Le Groupe PPR développe un ensemble de marques mondiales à fort potentiel de croissance distribuées 

dans plus de 120 pays. Avec ses marques Grand Public et ses marques de Luxe, PPR a réalisé, en 2010, 

un chiffre d’affaires de 14,6 milliards d’euros et rassemble plus de 60 000 collaborateurs au 31 décembre 

2010. Le titre de PPR est coté à Euronext Paris (FR 0000121485, PRTP.PA, PPFP).  

Retrouvez tout l'univers des marques de PPR sur www.ppr.com : le pôle Luxe (Gucci, Bottega Veneta, 

Yves Saint Laurent, Balenciaga, Boucheron, Sergio Rossi, Alexander McQueen et Stella McCartney), 

Puma, Fnac et Redcats (La Redoute, Vertbaudet, Somewhere, Cyrillus, Daxon, Ellos, The Sportsman’s 

Guide, The Golf Warehouse et les marques Grandes tailles).  

 

About PPR 

 

PPR nurtures a group of high-growth global brands distributed in more than 120 countries. Through its 

Consumer and Luxury brands, PPR generated revenue of €14.6 billion in 2010, and had approximately 

60,000 employees at December 31, 2010. The PPR share is listed on Euronext Paris (FR 0000121485, 

PRTP.PA, PPFP). 

To explore the PPR brand universe, please visit www.ppr.com :  the Luxury group (Gucci, Bottega 

Veneta, Yves Saint Laurent, Balenciaga, Boucheron, Sergio Rossi, Alexander McQueen and Stella 

McCartney), Puma, Fnac and Redcats (La Redoute, Vertbaudet, Somewhere, Cyrillus, Daxon, Ellos, The 

Sportsman's Guide, The Golf Warehouse and large size division brands). 
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